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RESUMO:

Aos 21(Vinte e um) dias do mês de setembro do ano de
2022 (Dois Mil e vinte e dois) , na Sede do Poder Púbfico
Legislativo, às 19:0Ohs (dezenove horas), realizou-se a
ta'(oÉcrue euÀRrÀ) sEssÃo oRDrNÁRrÀ da Câmara Municipal de
Mariápolis, Estado de São Pau1o, sob a Presidência do Senhor
João Luiz Ap. Belloni e Secretariado pelos Vereadores :

Sigmar Dantas Pereira e Carlos Pereira Amorim,
respectivamente 1" (Primeiro) e 2" (Segundo) Secretários.
Pel-o Livro de chamada compareceram os seguintes vereadores:
Carlos Pereira Àmorím, Sigrnar Dantas Pereira, Cleber JuJ-iano
de Oliveira, Joáo Í.,uiz Aparecido BeJ-J.oni, ,Iosé Àirton
Ferreira, Fernando Ronbaldi Bezerra, iluliana Lourenço, Pedro
Firmino Fi1ho, e Àparecida Ribeiro SensiarêJ-J.i. Havendo o
número lega1 de Vereadores, o Senhor Presidente, deu por
aberto os trabal-hos da Sessão. Nesta parte foi feita a
Ieitura da Ata da Sessão anterior, que depois de lida e
aprovada sem alteração foi assinada. Continuando o Senhor
Presidente transferiu os trabalhos da Sessão para ORDEM DO
DrA, onde se fez a leitura da r,rArÉRIA EM PAUTÀ, Ofício no
249 /2022 enviado pelo Poder Executivo, onde encaminha
Pro j eto de Lei Complementar no 15 /2A22, Pro j eto de I",ei
45/2022 e 46/2022. Logo após foi colocado em discussão, não
havendo orador, foi cofocado em votaÇão, ficando aprovado
por unanimidade de votos. Na sequêncj-a foi feito a feitura
do Projeto de Lei Complementar n" 15/2022, "Altera o artigo
2'da lei n"1.592 de 27 de novembro de 20220, que passa a ter
a seguinte redação". Na sequência foi colocado em discussão,
não havendo orador, foi cofocado em votaÇão, ficando
aprovado por unanimidade de votos. Dando continuidade à
matéria, fez-se a feitura do Projeto de Lei no 45/2022
"Concede subvenção social a Cl-ínica de Repouso Nosso Lar".
Logo após foi colocado em discussão, não havendo orador, foi
colocado em votação, ficando aprovado por unanlmidade de
votos. Em segulda fez-se a leitura do Projeto n"46/2022
"Fica o Poder Executivo Municipal a abrir na contabilidade
da Prefeítura um crédito adicional suplementar, no valor de
R$326.800,00 (Trezentos e vinte e seis mi1 e oiLocentos
reaÍs), destinados a suplementar verbas do orÇamento
vigente, (Obedecendo a seguinte classificação
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havendo orador. foi colocado em votação, ficando aprovado
por unanimidade de votos. Continuando foi feito a leitura
do Ofj-cio no 250/2022 enviado pelo Poder Executj-vo, onde
encaminha Projeto de Lei 4'7 /2A22. Na sequência foi colocado
em discussão, não havendo orador, foi col-ocado em votação,
ficando aprovado por unanimidade de votos, Em seguida fez-
se a leitura do Projeto de Lei no4'/ "Eica o Poder Executivo
Municipal a abrir na contabilidade da Prefeitura um crédito
adicional suplementar, no vafor de R$80.000,00 (Oitenta mil
reais) , destinados a execução de fechamento em esquadrj-as
de alumínio com vidro laminado na EMEF Nelson Magnani,
Obedecendo a seguinte classificação orçamentari-a", Após sua
leitura o Projeto foi colocado em discussão, não havendo
orador, foi colocado em votação, flcando aprovado por
unanimidade de votos. Dando continuidade foi feito a leitura
do Requerimento n"23/2022 de autoria da comissão de Justiça,
Legislação e Redação, onde pedem prazo de 15 (quinze) dj-as
para darem o Parecerem referente ao Projeto Complementar
n"75/2Aa2. Logo após foi coLocado em discussão, não havendo
orador, foi colocado em votaÇão, ficando aprovado por
unanimidade de votos. Continuando foi feito a leitura do
Requeri-mento no 24/20022 de autoria do Vereador Cfeber
Juliano Oliveira, referente a solicitação a Secretaria
Municípal de Saúde". Logo após foi cofocado em discussão,
não havendo orador, foi colocado em votação, ficando
aprovado por unanimidade de votos. Na sequência foi fej-to a
leitura da Moção n" 03/2022 de autoria do Vereador Sigmar
Dantas Pereira, subscrito pelo demais Vereadores. Na
sequência foi colocada em discussão, não havendo orador, foi
cofocada em votação, ficando aprovada por unanimidade de
votos. Continuando fol feito a feitura das fndicaÇões nos
55, 56 e 5'7/2022 de autoria dos Vereadores: Pedro Firmino
Filho, Jose Airton Ferreira, Cleber Juliano Oliveira e
Jufiana LourenÇo. Não havendo mais matéria a tratar o Senhor
Presidente deu por l-ivre o uso da palavra, onde os
Vereadores: Sigmar Dantas Pereira, Eernando Rombaldi
Beserra, Cleber Jufiano de Oliveira, José Airton Eerreira,
fizeram o uso da mesma, logo após a Sessão foi encerrada,
solicitando que eu SIGMAR DANTAS PEREIRA 1o (Primei;o)
Secretário, lavrasse a presente Ata, que depois de
aprovada, vai assinada na forma regimental

êcretário

Sa]ê das Sessões , 2L de setelnbro
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